



かわいい鐵道です、でも力持ちは車を5~6輛お客様を乗せて走ります。



伊豆半島中央部よりやや北側に位置しています。地名が修善寺で（弘法大師）が開祖と云われる寺の名が修善寺です。  
その近くに虹の郷があります。起伏に富んだ、広い園内には四季折々の花が咲き、所々に食事の出来る建物も自然に溶け込んでいます。そんな園内にある小高い丘を登り振り返ると、逆光に輝くこの絶景が見られます。

NPO法人 あいかわ工房  
広報 VOL.48 2019.11.01  
編集 あいかわ工房編集委員会  
発行責任者 熊谷直丈  
ホームページ あいかわ工房 検索  
TEL 046-281-1157

10月20日 ふるさと祭り  
石けん・缶バッジをメインに出店  
熊坂郷さん・齊藤萌子さんが販売  
のお手伝いをして下さいました。  
たくさんのお客様がありました。  
お疲れ様でした。



セロトニンとは神経伝達物質のひとつで感情や気分のコントロール、精神の安定に深く関わりセロトニンが不足すると、ストレス障害やうつ病、睡眠障害などの原因になります。

皆様は美腸生活がどのくらい出来ていますか？

- 朝食を食べている
- 野菜を1日3回食べている
- 水を1日1.5㍑以上飲んでいる
- 外食（コンビニ・ファーストフード）が週に3回以下である
- 20分以上の運動を週に2回している
- 毎日決まった時間に排泄する
- バナナ状の便で水に浮いている
- 黄色・黄土色の便である
- 排泄後にスッキリ感がある
- いかがでしょうか？
- 当てはまつたものが4個以下の方・・・汚腸かもしれません

『腸が元気＝免疫力が高い＝生命力が高い』とも言われています  
皆様もぜひ、美腸生活を送つてみてください

古座野幸恵

（7）腸のゴールデンタイム24時間で就寝する  
（6）リラックスの時間をつくる  
（5）食事の時間を決める  
（4）朝、トイレに行く習慣  
（3）朝、太陽の光を浴びる  
（2）体内時計を動かすことで体に時間教えてる  
（1）朝起きてうがい後、コップ一杯の水を飲む  
↓胃・結腸反射が働き 胃にもが刺激され動き出す  
↓座ることで体に排便の習慣をつける

今年の台風の発生数は例年よりも少ないけれど、日本に影響したので、中止といったしました。予定ではASVN（愛川町災害ボランティアネットワーク）の皆さんによる啓蒙活動と、危機管理室によるハザードマップを使用しての図上訓練を計画していました。ハザードマップについては実際の災害とのずれなど、報道で取り沙汰されております。

機会をみて再度計画致しますので、皆さんのご参加をお待ちしております。

被災された皆様の一日も早い復興をお祈りいたします。

私たちに出来るお手伝いをしたいと思っております。あいかわ工房職員と利用者で、社会福祉協議会を通じて心ばかりの寄付をさせて頂きました。

熊谷



「かながわシェイクアウト(いっせい  
防災行動訓練)」



提供:効果的な防災訓練と防災啓発提唱会議



災害が発生した時、自分の身は自分で守らなければなりません 地震災害に対する基本的な行動訓練としてシェイクアウトがあります。この日は神奈川県で一斉に行われ、メールで状況を報告するようになっています。

あいかわ工房 では折に触れ、避難訓練を実施したり毎年県の防災センターで体験実習をしています。8月15日には避難訓練の後に備蓄品の非常食を試食しました。以前に比べてお湯を入れるだけの簡単さ、味も格段に良くなっています。

あいかわ工房 では職員全員が普通救命講習を受けています。AED も毎月 1 回動作テストを兼ねて操作の確認をしています。

9月13日には町の消防署で行われた、普通救命講習に職員全員が参加しました。

12月18日に防災センターでの体験実習を予定しています。



9月14日 ふれあい広場に11名が参加  
色々なアトラクションに参加して楽しい  
1日を過ごしました。



